

Steffie ist zugezogene Düsseldorferin, trinkt am liebsten Salmiakki im Kreuzherreneck oder geht – ganz rustikal – in den Brauhäusern unserer Stadt essen. Wenn Sie nicht gerade Kunden und Agenturen im Bereich Marketing und Kommunikation berät oder über Ideen für schönes Feiern auf Partystories.de bloggt, dann schaut sie regelmäßig für The Düsseldorfer hinter die Kulissen von Kulturstätten, Concept-Stores und Events in der für sie „schönsten Wahlheimat am Rhein“ – außerdem fotografiert sie gern und gut.